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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2088回例会 2009.8.6

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

■司会：田中例会運営委員長

■点鐘：杦山会長

■お客様紹介：當間パスト会長

◆ゲスト：東京東大和ＲＣ　安部正男様
　　　　　津久井ＲＣ　山本芳昭様

宇宙飛行士若田光一還る

日本人宇宙飛行士若田光一さんが地球に還ってき
ました。｢宇宙の旅、帰還遅れも至福かな、僅か
な和食の残り見つけし｣宇宙滞在120日目の若田さ
ん作である。宇宙日本食はご飯、カレーライス、
うどん、ラーメン、緑茶など28種類を持ち込んだ。
予定外の帰還延期で残り少なくなった和食を見つ
けて余程嬉しかった様子です。日本食は人気で、
太陽電池の増設作業ではクルー全員が赤飯でお祝
いした様です。はるか宇宙で、箸を使った食事の
映像には楽しくなる。箸は日本食の象徴だろう。
漆箸の生産で有名な福井県小浜市が、オバマ大統
領の就任祝いに箸を贈ったといいます。家族全員
分の｢マイ箸｣である。先日、礼状が届いたとのこ
と。携帯に便利なように中央から分割できる。折
れたバットを使ったリサイクル製品で、国内でも
プロ野球球団のロゴをあしらい、｢かっとばし｣の
商品名で販売をしています。他にもボールペンに
加工して｢ブルペン｣、印鑑にして｢ホーム印｣など
洒落好きのようだ。もともと｢小浜｣と｢オバマ｣の
語呂合わせだし、贈り物に｢はし｣を選んだのも、
特産であることに加え、これも語呂合わせの｢箸
の日｣の8月4日がオバマ大統領の誕生日だという
オマケ付き。箸が世界や宇宙を取り持つ。

■会長報告 杦山会長

■国歌：｢君が代｣
　合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣

◆ソングリーダー：
　村田会員
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■幹事報告 高橋幹事

■ロータリー財団委員会：
　世界平和フェロー第8期生オリエンテーション
　開催の案内について
　2009年9月5日(土)　14:30～
　於　JICA地球ひろば

■ガバナー事務所：
　ペットボトルキャップ回収キャンペーンの
　報告について
　キャップ 1850kg(約739,936個)
　収益 18131円
　→ロータリー財団ポリオ･プラスへ寄付
　(参考：東村山ＲＣ 7.1kg寄付)

■対人地雷除去委員会：
　クリアランド第1号 ロハール村の復興ＤＶＤ
　の受理
　(ＤＶＤ代￥1500円－寄付の形で送金願いたい)

■青少年育成委員会：
　2009-2010年度第2回地区青少年育成委員会
　開催の案内の受理
　2009年10月7日(水)　会　議 17:00～
　　　　　　　　　　 懇親会 18:00～
　於　レストラン チャイカ

■バギオ基金：
　一般財団法人 比国育英会バギオ基金
　第1回評議員会の開催について
　2009年9月14日(月)　17:00～(懇親会有)
　於　弘済会館

■武蔵野女子学院：
　｢感謝の集い｣開催の案内について
　2009年9月18日(金)　18:00～
　於　武蔵野大学5号館(グリーンホール)

■クラブ奉仕委員会：
　クラブ奉仕委員長会議の案内について
　2009年8月25日(火)　15:00～17:00
　於　ホテルニューオータニ

■回覧：
　みどりの杜 会報
　｢友｣インターネット速報 No.392

■例会変更：
　東京福生中央ＲＣ
　8月12日(水)→通常
　8月19日(水)→休会

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

38 32 0 5 85.71

■出席報告 吉川例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名

■前々回出席率メークアップ修正後：94.12％

■前々会メークアップ者：
　石山会員：東大和ＲＣ
　村田会員：東大和ＲＣ
　二ノ宮会員：所沢中央ＲＣ
　嶋田会員：所沢中央ＲＣ

第2回多摩分区連絡協議会議事録

多摩分区連絡協議会が4日立川パレスホテルにて
行われました。他クラブの活動状況をお話させて
頂きます。
■分区ゴルフ大会　11月20日
　立川国際CC(締切10月19日)
■福生クラブ高沢会長
　現況25名、増強5名予定。ペットボトルは今年
　も継続、ホームページ、ブログ、日頃の生活活
　動を交流の場と致します。2～3分のフリートー
　ク、例会時に全員参加で行っています。
■武蔵村山クラブ比留間会長
　夜間例会を高尾で行いました。増強4名予定。
　紹介カード1枚出ました。斎藤会員春の叙勲4月
　30日にお祝いしました。
■秋川クラブ宮林会長
　ヤマメの里親制度、12校の小学校に卵を配布の
　予定。29年間交通少年団と檜原村でキャンプを
　行い夕食にカレーライスを頂き交流を深めまし
　た。8月1日秋川駅夏祭り、流しおどり参加11名。
■東大和クラブ
　本荘会員を先生にロータリーの基本的な勉強を
　5日より夜間勉強会をいたします。再度会員の
　掘り起こしをいたします。34名での発足です。
　納涼歌舞伎を見に行きます。
他のクラブではこのような活動状況です。
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◆細渕名誉会員：
　　　　　　誕生祝いのお花ありがとう。
◆溝井会員：竹田さんお世話になりました。歩行
　　　　　　訓練ありがとうございます。戸澤さ
　　　　　　ん、皆さん、ありがとう。
◆當麻会員：仕事のため早退します。安部さんよ
　　　　　　うこそいらっしゃいました。
◆杦山会長、高橋幹事：
　　　　　　東大和ＲＣ安部様、津久井ＲＣ山本
　　　　　　様、ようこそお越し下さいました。
　　　　　　安部様、先日は大変お世話になりま
　　　　　　した。ありがとうございました。
◆戸澤会員：グループディスカッションよろしく
　　　　　　お願いします。
◆嶋田会員：西口開発完成しました。ＲＣの皆様
　　　　　　宜しくお願いします。
◆村越会員：竹田光明さんのおかげで日体桜華女
　　　　　　子学園にフランス製の高級管楽器を
　　　　　　お買い上げいただきました。爽やか
　　　　　　にニコニコで皆様にご報告させて頂
　　　　　　きます。
◆安 部 様：お世話になります。
◆山 本 様：いつもお世話になります。

本日のニコニコ合計： 41,000円
　　累　　　計　　：306,000円

■委員長報告

■當麻会員研修委員長

会員研修委員会もいよいよ9月より動き出そうと
考えています。2650地区より
｢解りやすいロータリー・今さら人に聞けない｣と
いうタイトルで本が出ています。また、｢新入会
員のオリエンテーション｣という本も何とか入手し、
ロータリーについて解りやすく書いてあります。
この書籍を中心にこれからやって行こうと思いま
す。充実した会員研修となるよう、一生懸命やり
ますので宜しくお願い致します。

■小町青少年奉仕委員長

毎年ＲＣ杯中学生野球大会を開催してきましたが、
昨今日程が大変厳しくなっているとのことで、止
めさせて欲しいとの回答がありました。何とか開
催できないか顧問の先生にお願いしましたが、日
程的に無理ということになり野球大会は中止とし
ます。代わりに中学生スポーツ大会に野球があり
ますので、そちらの方に働きかけてＲＣ杯が持っ
て行けないか、これから頑張ってみます。またこ
れとは別に、7中の梅原先生という熱血先生が今
年定年退職となりますが、梅原先生に今の中学生
について卓話で語って頂くことになりました。10
月1日に来られますので是非聞いて頂けたらと思
います。

■令夫人誕生祝月：
　當間会員、中丸会員、
　金子会員、小町会員

■中丸クラブ管理委員長

宜野湾ＲＣとの友好クラブ締結20周年にちなんで、
杦山会長の熱い思いのもと、沖縄へ親睦旅行に行
き合同例会を開催したいと存じます。付きまして
はなるべく多くの皆様にご参加をお願い致します。
それから8月22日に家族親睦花火例会がございます。
もし追加で参加の方がいらっしゃいましたら私ま
でご連絡下さい。本日例会後に西武園の担当者と

■ニコニコＢＯＸ 金子クラブ管理委員

■会員誕生祝月：
　竹田会員
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■卓話

■卓話者：戸澤会員

「会員増強月間にちなんで」
今日は皆さんにＡ～Ｄ班に分かれて座って頂いて
いますが、これから班ごとに新入会員候補者の検
討をしてもらい、13:20ごろから各班の代表者に
発表してもらいたいと思います。これを基に会員
増強を進めて行きたいと思います。
また｢ロータリークラブにお入りになりませんか｣

というパンフレットを100部ほど作りますが、皆
様にも活用して頂けたらと思います。

以降 各班にて検討
各班のリーダーによる発表が行われた。
    Ａ班  戸澤会員        Ｂ班  相羽会員
    Ｃ班  高橋眞会員      Ｄ班  嶋田会員

■嶋田会員

東村山駅西口駅前完成記念｢てんしゃばフェスタ｣
を開催することになりました。この実行委員会の
会長である細渕前市長は当クラブの名誉会員でも
あり、会長より是非ロータリークラブの皆様にも
協力して欲しいということで、理事会に諮って頂
いたところ昨日の理事会でご承認頂きました。会
員1名あたり3,000円という金額を集めさせて頂き、
ロータリークラブとして100,000円を目標として
渡したいと思います。宜しくご協力の程お願い致
します。

■Ａ班 ■発表者：戸澤会員

■Ｂ班 ■発表者：相羽会員

■Ｃ班 ■発表者：高橋会員

■Ｄ班 ■発表者：嶋田会員

と最終打ち合わせをしますので、まだ間に合いま
すので宜しくお願いします。

■二ノ宮ゴルフ部副部長

明日杦山会長のもとで第1回クラブ親睦コンペを
涼しい蓼科の三井の森ＧＣにて行います。午前5：
50にバスで武蔵野幼稚園を出発しますので遅れな
いようにお願いします。今年は冷夏ということで
すが、さらに涼しいと思いますので皆様ご参加宜
しくお願い致します。

■点鐘：杦山会長


